



Welches Schulmodell braucht die Sekundarschule Wetzikon?

Seit 2018 führt Wetzikon keine Sek C mehr. Obwohl Parlament und Sek-Lehrpersonen diesen Entscheid bis heute kritisieren, sieht die Schulpflege keinen Handlungsbedarf.

Der Verein «Starke Volksschule Zürich lädt zu einem offenen Diskussionsabend mit anschliessender Lancierung einer Petition ein

Mittwoch, 18. Mai 2022, 19:30 Uhr

Kronensaal, Brasserie Krone, Bahnhofstrasse 163, 8620 Wetzikon

Moderation: Timotheus Bruderer, Vereinspräsident, Parlamentsmitglied und Familienvater

Inputreferate von erfahrenen Fachkräften



Ende 2017 beschloss die Sekundarschulpflege Wetzikon, die Sek C abzuschaffen und ab dem Schuljahr 2018/19 nur noch die Abteilungen A und B zu führen. Als Folge wurde dem Stadtrat Ende 2019 eine politisch breit abgestützte Interpellation überwiesen, welche diesen Entscheid hinterfragte. Die vom Stadtrat durchgeführte Evaluation ergab:

Mehr als 50% der befragten Lehrpersonen beurteilen das aktuelle Schulmodell kritisch oder sehr kritisch!

Trotzdem hält die Schulpflege nach wie vor an nur zwei Abteilungen fest.

Der Verein «Starke Volksschule Zürich» lädt die Wetziker Bevölkerung nun zu einem Diskussionsabend ein.

Programm

- Politischer Werdegang bzgl. Sek C in Wetzikon
- Inputreferate von erfahrenen Fachkräften
- Diskussion im Plenum
- Vorschlag einer Petition

Die Petition fordert den Stadtrat auf, die Kritik seitens Lehrpersonen und Parlament ernst zu nehmen und wieder mindestens eine zusätzliche Abteilung für die Sekundarschule in Wetzikon einzuführen.

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns zu diskutieren und den Weg für eine bessere Sek Wetzikon für alle Schülerinnen und Schüler zu bahnen.

Eintritt frei, Kollekte für Saalkosten

